

Elyse Avenue à Franchise Expo Paris

Soumis par fhconseil
06-03-2007

C'est du 23 au 26 mars prochain qu'Elyse Avenue et toute son équipe accueilleront les nombreux candidats, sur le stand J23, pour la 2ème année consécutive au Salon de la Franchise. Lancée officiellement l'an dernier à Franchise Expo, l'Enseigne compte à ce jour 14 agences ouvertes. Très satisfait de ce résultat, Jean-Louis Roy, Président d'Elyse Avenue, reconnaît l'importance de cet événement. « Il s'agit d'un salon incontournable où nous allons rencontrer bon nombres de nos futurs licenciés. Le contact est d'autant plus sérieux que les visiteurs sont réellement intéressés par l'activité immobilière et les services que nous proposons. » A l'origine, principalement situées dans la région lyonnaise, les agences Elyse Avenue s'implantent désormais sur tout le territoire national. Les dernières signatures démontrent un très fort engouement pour la région parisienne (Massy, Anthony, Paris XV...) et le Grand Sud Est (Marseille, Mougins, Ste Maxime, Toulouse, Mimizan etc.). L'Enseigne est d'autant plus attractive que la jeunesse du réseau permet d'accorder aux nouveaux partenaires l'exclusivité de certains secteurs.